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I veterinari: urgente
ridurre I'Iva
Si è svolto domenica a
Cremona il congresso
nazionale dell'Anmvi,
I'associazione dei medici
veterinad. Alle assise è
intervenutoil
sottosegretario aìla Salute,
Francesca Ma-rtini, che ha
assicúrato attenzione per il
ruolo della categoria. <La
veterinaria - ha commeotato
Martilti - è stata troppe volte
dimenticatD. In mat€ria dì
benessere e tutela degli
animali il sottosegretaÌio ha
condiviso le richieste dei
veterinari di ridurre I'Iva
sulle prestazioni. Secondo il
sottosegretario è necessario
difendere Ie competenze dei
veterinari e bisogna
awalersi di medici
veterinari
comportamentalisti nelle
problematiche sanitarie dei
canili e delle adozioni.


